## Neu im Cellarium Web-Klosterladen: "Turmbau zu Babel" - Nachdruck der Guckkastenkrippen der Gebrüder Engelbrecht, Augsburg 1712 - 1735

2011-02-11 11:56:22

(PA) (Wien, 11.2.2011) Der Cellarium Web-Klosterladen bietet auch Raritäten an. Dazu gehören die Nachdrucke der Guckkastenkrippen der Gebrüder Engelbrecht, die in Augsburg zwischen 1712 - 1735 angefertigt wurden. Sie entstanden in der Tradition der barocken Theaterarchitektur. Es handelte sich um handkolorierte Kupferstiche von biblischen Szenen. Die gesamte Größe der "Mini-Barocktheater" entspricht ca. einer Schuhschachtel.

Im Auftrag des Benediktinerstiftes Kremsmünster (Oberösterreich) wurden Nachdrucke von verschiedenen Guckkastenkrippen der Gebrüder Engelbrecht angefertigt. Diese werden nun auch im Cellarium Web-Klosterladen angeboten.

"Diese Guckkastenkrippen zeigen auf kleinstem Raum in vielen Ebenen die biblischen Geschichten", beschreibt Eveline Riedling, die Cellarium Leiterin.

In Ergänzung zu den bereits vorhandenen Weihnachtskrippen gibt es nun auch 2 weitere Szenen:

Das Paradies und, ganz neu, den Turmbau zu Babel.

http://www.cellarium.at



Veröffentlicht auf www.presseanzeiger.de